



Juan de Madre, colectivo

LOS HUMANOS MONOCORDES DE BARCELONA

REVISTA OFICIAL DEL CLAN MONOCORDE BARCELONÉS

Los editores de Aristas Martínez y colectivo Juan de Madre cruzaron sus destinos en el año 2012 con la publicación de La insólita reunión de los nueve Ricardo Zacarías. Desde entonces han abordado diferentes proyectos (new mYnd, 2014; y El Barbero y el Superhombre. Una novela de aventuras filosóficas, 2016), novelas en las que exploran los límites de la metaficción, la autoría líquida y la investigación del libro como artefacto no lineal, como una máquina del tiempo.

"La novelística del colectivo Juan de Madre es especialmente emblemática de cómo se han trasladado las problemáticas surgidas del hipertexto digital al terreno de la literatura en soporte libresco. Por un lado, por su empeño en constituirse como grupo más allá de la institución de la autoría, pero por otro, por el modo en que manejan la secuencialidad y la propensión hipertextual del relato hacia la explicitación de su sustento subjetivo y de su representación en el propio enunciado narrativo".

R



Argitaletxea	Aristas Martínez
Bilduma	Libros singulares
Orrialdeak	72
Neurria	210x135x mm.
Hizkuntza	Español
Gaia	<Pendiente de asignación>
EAN	9788494704956
PVP	9,00 €
PVP,BEZik gabe	8,65 €



9788494704956